

## EL CABALLITO

### Se unen Morena y PRD... por el mantenimiento del Metro

:::: Nos dicen que por fin los morenistas y perredistas se pusieron de acuerdo en algo: los trabajos de modernización de la Línea 1



Jorge Gaviño

del Metro generarán molestias en los usuarios, pero son necesarios. Y es que en el primer día de cierre del servicio, **Tomás Pliego**, líder de Morena en la Ciudad de México, comentó que si bien el cierre parcial de este tramo representará inconformidad durante algunos meses, a largo plazo significará contar con un medio de transporte más eficiente y seguro. En tanto, el perredista y exdirector del Metro **Jorge Gaviño** coincidió en que estas obras causan disgusto en las personas, pero las obras de mantenimiento mayor deben realizarse, pues se trata de una línea que ha operado por casi 53 años. ¡Por fin encuentran coincidencias!

### Y sigue y sigue el pleito por el instituto electoral

:::: Los diputados locales del Partido Accional Nacional (PAN) **Federico Döring** y **Diego Garrido** anunciaron que demandarán penalmente al presidente de la Mesa Directiva del Congreso, **Héctor Díaz-Polanco**, por haber incumplido la sentencia del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECM), que los obligaba a entregarles más recursos al Instituto Electoral capitalino (IECM) a más tardar el 7 de julio. Así que, como ya le hemos comentado en este espacio, los jaloneos entre Morena y la oposición sobre la situación del instituto electoral continúan y van para largo.



Federico Döring

Los diputados locales del Partido Accional Nacional (PAN) **Federico Döring** y **Diego Garrido** anunciaron que demandarán penalmente al presidente de la Mesa Directiva del Congreso, **Héctor Díaz-Polanco**, por haber incumplido la sentencia del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECM), que los obligaba a entregarles más recursos al Instituto Electoral capitalino (IECM) a más tardar el 7 de julio. Así que, como ya le hemos comentado en este espacio, los jaloneos entre Morena y la oposición sobre la situación del instituto electoral continúan y van para largo.

### ¿Se acuerda usted de Juan Hugo?

:::: Desde hace un par de días a los teléfonos en las casas y celulares de los mexicanos han comenzado a llamar para hacerles una preguntita: ¿recuerdas a **Juan Hugo de la Rosa**? Cuando uno comienza a agilizar los recuerdos, la grabación con voz de mujer se encarga de dar un breve resumen de quién es el expresidente municipal de Nezahualcóyotl, que busca ser el candidato morenista a la gubernatura del Estado de México. Apenas la dirigencia nacional de Morena dio luz verde a sus militantes para adentrarse en la contienda electoral de 2023 y parece que los interesados no desperdiciarán ni un minuto en lograr ser los elegidos. Aunque la duda es la misma: ¿los habitantes del Edomex recordarán a don Juan Hugo?